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Dans la première lecture, nous avons le peuple d'Israël qui est en exil. Cela arrive. De temps 

en temps, il y en a qui se retrouvent en exil. Donc, ils sont loin de leur terre, loin du temple qui 
a été détruit. Et pour eux, c'est une énorme catastrophe. Ce n'est presque plus vivable. Donc le 
prophète Ézéchiel les console, en leur disant qu'ils pourront revenir à Jérusalem, qu'ils pourront 
rebâtir le temple. Il exprime cela, sous la forme d'une résurrection: "Je vais ouvrir vos tombeaux. 
Et je vous en ferai remonter, ô mon peuple. Je vous ramènerai sur la terre d'Israël."  

A travers cette épreuve, les juifs ont pu découvrir un Dieu omniprésent, pas du 
tout cantonné au temple de Jérusalem. Et cela même si ce Dieu du peuple d'Israël est partout. Et 
en fait, Il est le Dieu de tout le monde. Et ils ont pu découvrir cela.  

A travers ce texte, nous voyons aussi cette aspiration que chacun de nous portons pour la 
vie. Nous avons tous ce désir de vivre une vie plus grande, plus belle. Le Seigneur le sait. Et Il a 
décidé d'y répondre. Pourtant, Il permet les épreuves, les difficultés, les souffrances. Nous 
savons qu'à travers cela, en fait, le Seigneur permet "un bien" plus grand. Et c'est ce que nous 
sommes invités, aussi, à accueillir.  

A travers toutes les épreuves de nos vies, si nous les vivons avec charité, en les confiant à 
Dieu, "un bien" plus grand peut en surgir. Quelque chose de bien plus beau. Alors, nous ne le voyons 
pas toujours. Mais, nous savons que c'est le cas. 

Pour le peuple d'Israël, cet exil a été l'occasion d'approfondir leur connaissance de Dieu, 
leur Foi dans le Christ. Nous allons bientôt fêter Pâques, la Résurrection.  

Et vous savez, à Pâques, quand on rentre dans l'Église et que l'on crie notre joie de la 
Résurrection. A un moment, on clame: "Ô bienheureuse faute qui valut à l'homme un si grand 
rédempteur !"  Nous nous réjouissons, finalement, de la faute d'Adam et Ève. Pourtant, cela nous 
cause bien des problèmes: la mort, la souffrance, le mal, la maladie, les guerres, travailler dans la 
peine, etc... Enfin, tout vient de là. Et pourtant, bienheureuse faute de l'homme. Et pourquoi ? 
Parce que derrière, cela nous permet de découvrir cet Amour de Dieu, encore plus grand que ce 
qu'il parait! Cet Amour est merveilleux! Donc, nous découvrons toute la Miséricorde de Dieu qui 
dépasse toutes les souffrances et tout l'amour. Nous découvrons que le Seigneur nous prépare à 
un Amour encore plus grand que ce qui était prévu. C'est ce que nous pouvons approfondir en 
méditant sur le mystère de la Croix.   

Et puis c'est un peu pareil dans l'Évangile. Nous avons Jésus qui attend que Lazare soit 
mort et bien mort, qu'il soit enterré et qu'il commence à sentir. Il aurait bien pu arriver un petit 
peu avant. Finalement, Il décide de ne pas le faire. Et pourquoi ne le fait-Il pas? Il ne le fait  pas, 
pour pouvoir témoigner de la Gloire de Dieu, voilà, tout simplement, pour conforter les disciples 
dans la Foi, et aussi dans Sa Puissance pour donner la vie et Ressusciter les morts.  

A travers cela, nous sommes invités peut-être à essayer de poser un autre regard sur 
toutes les épreuves et toutes les souffrances qu'il y a dans nos vies, dans le monde. Et 
certainement qu'à travers tout cela, le Seigneur déploie Son Plan de Salut et quelque chose de 
merveilleux. Bien souvent, nous ne le percevons pas maintenant. Sauf que parfois cela arrive de le 
percevoir. C'est rare. Mais nous savons que ce Plan de Salut se déploie. Et donc, nous sommes 
invités à faire confiance au Bon Dieu et à rester dans la joie et la confiance, même si cela n'est 
pas facile.  

Et puis, je pense à un autre point, à ce brave Thomas, appelé Didyme, "jumeau". Ce brave 
Thomas a eu la Grâce de bénéficier d'un super catéchisme. Il a eu tout l'enseignement de Jésus 
et tout le reste. Il connaît tout. Il est bon! Ce brave Thomas a eu la Grâce de voir des signes de 
la Puissance de Dieu. Il voit Jésus qui ressuscite Lazare. Et pourtant, ce brave Thomas a du mal à 
avoir la Foi. Quand Jésus ressuscite, quand les apôtres témoignent de la Résurrection du Christ, 
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il n'y croit pas. Il veut mettre ses doigts là où il y a eu les clous, la main dans le côté , là où il y a 
eu la lance, pour y croire, pour voir Jésus.  

Il a eu la Grâce de Le voir. Je pense que parmi nous, beaucoup ne l'ont pas vu. On croit 
plutôt au témoignage de Jésus Ressuscité. Enfin, moi, c'est mon cas. Et je pense à cette Béatitude 
que nous dit Jésus dans l'Évangile: "heureux, ceux qui croient sans avoir vu!" Bien, pour nous, 
heureux sommes-nous de croire. Remercions le Seigneur pour la Foi qu'Il nous a donnée.  

Il y a cela. Et puis, je pense aussi à cette importance, pour nous, de poser des actes de Foi, 
de faire grandir cette Foi que le Seigneur nous a donnée, de l'entretenir. Pour réussir cela, tout 
simplement faisons confiance à Jésus, obéissons à Sa Parole, accueillons les beaux témoignages 
que l'on peut entendre.  

Nous ne sentons pas forcément toujours beaucoup de choses. Oui, mais le Christ est à 
l'œuvre. Nous le savons. 

Donc, demandons au Seigneur aussi, de nous aider à renforcer notre Foi. 
Amen 
 
 


